
平成27年10月16日■

まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【速川地区】

氷　 見 　市

1



区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1401 26 速川 職員 昨年、職員のあいさつがさみしいと意見した。名
前まで名乗った電話の応答が少ない。気持ちの
良いあいさつをお願いしたい。

昨年度に接遇研修を実施し、あいさつを含むサービスの向上
に努めたところであります。今後もあいさつを含むサービス向上
運動や研修を実施して、市民の皆様に満足いただくことができ
る対応になるよう努めてまいります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
人事・人材評価担
当
74-8031

会場 1402 26 速川 企画 民間の「日本創成会議」が発表した将来消滅の恐
れがあると指摘されていた自治体には、全国の半
数の自治体が該当し、その中に氷見市も含まれて
いた。消滅自治体の公表はショッキングだったが、
これは、脅しのようで頑張れの警鐘にもとれる。地
方の時代とか地方創生が叫ばれているが、市長
は、このような弱小自治体切捨てとも取れる公表
に対し、いかに対処されるのか。

３万人に減っても気持ちでなんとかしていきます。経営能力の
ない自治体がなくなっていくので、アイデアを出すことが大切で
す。人口３分の２になるにつれ、道路も３分の２に。日本創生会
議は、２０～３９歳女性の数が半分になるとしており、それをもっ
て消滅するとしています。各家庭でも氷見にとどまってもらうよう
に声かけをしてください。市役所でも採用試験の受験可能年齢
を４０歳まで引き上げました。帰ってくる人を増やそうとしていま
す。

日本の人口が減少していく中で、本市
の人口も減少していくことが見込まれて
いることから、人口減少対策に本腰を
入れて取り組むとともに、例え人口が減
少したとしても氷見市が持続できるよ
う、地方創生総合戦略策定過程の中で
検討していきます。また、昨年度の会
場で回答しました「市職員の受験可能
な年齢」につきましては、平成２８年度
に採用する職員から５９歳までに引き上
げました。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地方創生と自治へ
の未来対話推進課
地方創生・総合政
策担当
74-8011

会場 1403 26 速川 企画 中山間地対策について、中山間地の豊かな資源
を活用した活性化策が早急に必要だと思う

地方創生と関係しますが雇用を生み出す方法はあります。起業
家精神のある若者が帰ってきて、地域課題を事業に変えるとい
うことです。工場誘致は交通の便や天気が悪く嫌がられます。
どこかで地域の特性を活かして大きいビッグビジネスのしかけを
つくっていけるかどうか、地方創生の動きを見ながらやっていき
ます。

氷見市の地方創生総合戦略（案）で
は、「海・里・山の魅力や特性を活かし
たしごとづくり」や「里海での生活と里山
での生活が同時にかなうまち氷見への
移住、定住の実現」のほか、MY地方創
生への支援など、中山間地の資源を活
用した活性化に取り組みます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地方創生と自治へ
の未来対話推進課
地方創生・総合政
策担当
74-8011

会場 1404 26 速川 イノシ
シ

イノシシ対策として夏場に、捕獲オリの設置申請を
４地区（小窪、早借、田江、日名田）でお願いした
が具体的な回答がない。いつ頃設置いただける
のかお聞きしたい。

遅れており申し訳ありません。製造も遅れています。２６年度は
５２基製造予定で、各地区に順番に設置しています。もうしばら
くお待ちください。対策については、防除・捕獲・生息環境管理
の３本柱で行っています。電気柵の普及にもつとめています。

捕獲檻の設置年月日
早借H26.9.29
田江、小窪H27.4.8
日名田H27.4.21

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
３０－７０８８

平成26年度のふれあいトークで出された質問や要望の対応について
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1405 26 速川 イノシ
シ

電気柵や捕獲オリを数ヶ所で設置しているが、依
然として、山間地周辺の田畑へのイノシシ被害が
多く営農意欲がそがれており、もっと有効な対策
はないのか狩猟期間以外はわなにかかっても逃
がさないといけないと聞いた。

狩猟期間を広げると、他の動物の生態にも影響が出るので、別
の方法で対処します。狩猟期間外には有害鳥獣捕獲許可を
とっていただければ１年中捕獲できます。ただ、専門の方がや
るべきことであり、誰でも捕れるわけではありません。いのしし避
けに効果のあるという、唐辛子や彼岸花など試しています。いろ
いろと方法を検討していきます。

今年2月に開催された研修会でイノシ
シ対策で著名な江口先生の講演にも
あったとおり野生動物の餌場の排除、
隠れ場所の排除、農地からの防除を
行って、それでも農地や集落周辺に現
れる個体は捕獲するといった対策にな
ります。
なによりも野生動物に餌や隠れ場所を
与えない環境（野生動物にとって魅力
の無い環境）を集落ぐるみでつくること
が大切です。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
３０－７０８８

会場 1406 26 速川 イノシ
シ

金網で地域をくくってはどうか。ＪＡから金網が関
西から小松まで普及していると聞いた。電気柵より
も費用が高いが設備に関しては農水省の満額補
助が出て、設置は地元でやってもらいたいとかた
ち。ＪＡから市のいのしし等対策課に連絡すると、
電気柵で対応しているということだった。

電気柵の次はワイヤーメッシュで囲んだりすることが有効かと考
えています。いろんなところの事例を勉強しています。地区でワ
イヤーメッシュを入れてやっているところもあります。併せて、近
隣の他の市と相互的に考えていく必要もあります。自分の地域
だけ囲って他の市の影響を考えないというわけにもいかないで
す。

ワイヤーメッシュなどの常設柵は、集落
を補助対象とし、柵の設置にかかる資
材購入費の1/2、補助上限は100万円
となっています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
３０－７０８８

会場 1407 26 速川 イノシ
シ

敦賀市では、山全体を囲んでいのししが降りてこ
ないようにしている。そういうことができないか。人
が住めなくなる。早急に取り組んでほしい。

今年度ワイヤーメッシュなどの常設柵を集落ぐるみで設置する
場合において補助金を拡充したところであります。

同上 ■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
３０－７０８８

会場 1408 26 速川 農業 農水省の補助は補助資格がいる。最終的にはＮ
ＰＯを設立し６次産業化を目指す。支援、指導を
お願いしたい。

６次産業化については地域の元気づくりの柱として国も注目し
ており、補助のメニューは各省庁であると思います。市でもコ
ミュニティビジネスの補助を行っています。６次産業化に向けて
の支援を行っていきます。

国の補助事業対象者は、認定農業
者、集落営農組織、農事組合法人等
が対象となります。
６次産業化の補助事業については、補
助条件にそって支援を行います。
併せて、地域おこし協力隊（２名）も速
川地区での活動を支援していきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産課
農業・畜産振興担
当
74-8086

会場 1409 26 速川 ふるさ
と納税

氷見市のふるさと納税特産品に、速川地区の早
借味噌、サツマイモ、芋焼酎、干し芋、自然薯等
の農産物や加工品の採用を検討願いたい。

ぜひ採用させていただきます。選ばれる特産品は素材だけで
なく、イメージが大事です。発送も含めどんな商品をお送りする
か、価格の設定を考えてください。

平成26年度に速川産の金時、安納さ
つまいもをお礼の品に登録したところ、
すぐに品切れとなりました。今年度も多
くの農産加工品をご登録いただきます
ようお願いします。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地方創生と自治へ
の未来対話推進課
地方創生・総合政
策担当
74-8011
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1410 26 速川 地域 本陣宿がある地域づくりについて、当地区では、
古代、中世、近世に渡り、古墳や歴史的史跡等多
くの文化財があり、「歴史ロマンに触れられるむら」
づくりを目指している。能登のように小型の道の駅
を設置し、パーキング、トイレ、特産品販売、休息
施設、展示場等を設け、「道の駅」的な施設の設
置と、同施設で本陣安達家所蔵の史料等の展
示・保存について、県に働きかけをお願いした
い。

地域活性化になります。ハードの前にソフトの部分の実績を上
げてください。新しい施設を建てることも良いかもしれません
が、空き家を温かみのある施設に活用されれば、モデル事業と
しても考えられます。やねだんなど、先進例もあります。

本年度、定住者受入モデル地域支援
事業においてモデル地区として速川地
区が選定されています。定住者受入の
目線で速川地区の魅力向上を図り、情
報発信の強化や空き家の活用などを
支援いたします。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地方創生と自治へ
の未来対話推進課
市民協働･ファシリ
テーション・地域お
こし担当
74-8011

会場 1411 26 速川 地域 今年度金沢大学のインターンシップ制度で学生３
名を受け入れ、活性化協議会の活動に参加して
もらい非常に大きな成果が上がった。今後も地域
おこし協力隊員や大学等インターンシップ制度を
含めた人材派遣事業に協力したい。

地域おこし協力隊は地域から要望していただき、選考を経て地
域で活動していただくものです。インターンについては、来年度
も受け入れさせていただくことを金沢大学に伝えてあります。
地域おこし協力隊は定住率が６割あります。人口減対策のモデ
ル的な地区になりえます。任期は最大３年なので、ただ雑用に
使うのではなく、育てていってください。

金沢大学のまちづくりインターンシップ
は平成２６年度の３名に続き、平成２７
年度に４名を受け入れ、主に速川地区
の活動に携わり提案をさせていただき
ました。地域おこし協力隊も平成２７年
度に２名活動しています。学生や地域
おこし協力隊などを地域で受け入れて
いただき、事業提案や地域への移住・
定住につなげてただきたいと考えてい
ます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地方創生と自治へ
の未来対話推進課
市民協働･ファシリ
テーション・地域お
こし担当
74-8011

会場 1412 26 速川 防災 地震対策をもっと明確に市民に指導いただきたい 避難計画を策定し、どの施設に避難するか、どの道路を避難の
際使うかを定めているのでご覧ください。
北陸電力は新規制基準を設定し、国へ申請しています。志賀
原発は新規制基準のほかに断層の問題があり、現在調査中で
す。

地震対策の出前講座も実施しています
ので、ご連絡ください。
北陸電力の志賀原発の状況ですが、
断層の調査は終了いたしましたが、地
震対策が新規制基準に適合するかどう
かについての判断にはもう少し時間が
かかるようです。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021

会場 1413 26 速川 公共
交通

無医村地区解消のため、簡易診療所開設の検討
と、車の運転ができない高齢者等が薬をもらうため
にコミュニティバスの運行をお願いしたい。

週末だけ医師が来てくれるところもあります。実際に医師に来て
いただくには地域の熱意を示さないと難しく、地域でも話し合っ
てください。
ＮＰＯバスのモデルは八代地区です。１年中何回でも乗れ、バ
スでの会話も生まれています。速川地区は加越能バスが走って
いますが、市全体で路線を維持するのに6,800万かけているの
で、ＮＰＯバスの検討をすすめています。

地域の自立や地域機能維持のために
必要な公共交通施策について、市全
体の都市空間戦略を考える「立地適正
化計画」策定の中で検討を進めていき
ます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてな
しブランド課
商工立地・交通対
策担当
74-8105

会場 1414 26 速川 市道 鞍川郵便局前の道路から市民病院へ直接入れる
ようになったが、市役所にもいけるようにしていた
だきたい。

市役所移転の際検討しましたが、道路の高さで勾配がつくので
難しいと判断しました。
平成26年度に「ギャラリーM」の横の道路を7mに拡幅改良した
ので、そちらを利用してください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
市道整備担当
74-8074
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1415 26 速川 市民
会館

国道１６０号と４１５号線の交差点にある旧市民病
院跡は、交通の便もよく、大駐車場の確保も可能
であり市民会館の建設を要望する。

建物をつくる前に、氷見市の文化行政がどうあるべきかの議論
を現在しています。補修したほうがいいのか、つくりかえたほう
がいいのか議論しているので、もうしばらくお待ちください。旧
市民病院跡地についてのご意見は、参考意見として承りまし
た。

有識者会議の提言を受け、新文化施
設を整備することといたしました。今年６
月に「文化条例・文化振興マスタープラ
ン策定委員会」を立上げ、新施設の立
地、規模、機能、運営方法、事業プロ
グラムなど基本計画の策定を進めてい
ます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

芸術文化マネジメ
ント室

会場 1416 26 速川 乳幼
児健
診

小学生までのインフルエンザ予防注射は、２回必
要で各回とも2,000～3,000円必要だが、2回目に
ついて費用助成を要望する。

日本脳炎や水痘などの予防接種法に定める子どもの定期予防
接種は、集団予防、重篤な疾患の予防を目的に対象ワクチン
や対象年齢などが定められており、接種について努力義務が
課せられていますが、接種費用は無料であり、また、健康被害
が発生した場合には公的な救済制度があります。
一方、子どものインフルエンザ予防接種は定期予防接種では
なく、任意の予防接種で努力義務は課せられておらず、無料
化を先行実施している自治体の接種率も５５％前後と決して高
くはありません。
集団予防を主な目的にしている子どもの予防接種は、対象者
のほぼ全員が接種することにより効果が発揮できるものであり、
こうした接種状況から効果があまり期待できないものと考えられ
ます。
当市としては、保育環境の整備や医療費助成など、子育て世
帯全体に行き渡る子育て支援をより充実させることとしていると
ころですので、ご理解いただきますようお願いいたします。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

健康課
母子保健担当
74-8414

会場 1417 26 速川 学校
運営

呉東方面では、土曜日に授業している学校がある
と聞いており、授業時間をゆったりとれるよう、土曜
日の授業をお願いしたい。

土曜授業は滑川市で行っています。授業時間を分散し、子ども
と向き合う時間を増やすことや、地域の方・保護者と関わりを深
め、家庭学習の時間を増やすことが目的です。ただ、児童クラ
ブ等で試合があるなど子どもの多忙感と、先生の疲労感がある
といったことも聞かれます。土曜授業はないが、地域によって
は、公民館などで土曜学習として学校以外が主体となった学習
の機会を提供しているところもあります。氷見市では時間割を工
夫し授業時間を確保しており、地域の協力を得た授業もできて
います、また部活も盛んなため、すぐに実施する計画はありま
せんが、他市の実績をみて検討していきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8213

会場 1418 26 速川 道路 高齢化で戸数は減り、年齢は高くなっており、ボラ
ンティアで道路の修復をおこなっていたが、災害
が多く不安である。道路がないと困る。
道路が３分の２になるという話があったが、考えら
れない。使用者が３分の２になっても道路が３分の
２になることはありえない。生活道路であり、災害
時に使う道路である。

今からは都市をたたむ時代です。例えば、道路を一本自然に
帰したとして、その補修に使うお金が浮くので、その資源を振り
分けてがソフト事業に使うこともできるのでは、という考えもありま
す。リーダーが地域にいると地域の力が上がってきます。リー
ダーには支える人が必要で、やねだんの成功事例を見てくださ
い。自分が情熱を注げるものを見つけて、次のリーダーを育て
てください。

速川地区においては、人々の絆を大
切にした支え合いのコミュニティ活動を
促進する地域づくり協議会が平成２７
年５月１０日に設立されました。地域づ
くり協議会において身近な課題解決や
地域の実情にあった取り組み、地域づ
くり計画の策定を行政と協働して行って
いただきたいと考えています。
地域の皆様が生活していくうえで必要
な道路につきましては、今後とも管理を
行い、安全性の確保に努めてまいりま
す。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地方創生と自治へ
の未来対話推進課
市民協働･ファシリ
テーション・地域お
こし担当
74-8011
建設課
企画管理担当
74-8071
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1419 26 速川 協働 リーダーになる人が高齢化でいない。今一番困っ
ているのは草刈。１日でやれないので、２週にわ
たってやっている。やっているのは７０，８０代が主
である。お金でなく、人材がほしい。そういう制度
がないか。検討してほしい。

ものをつくったり、空き家をなおしたり、草を刈ったりすることに
喜びを感じる人がいます。インターンは成功でした。インターン
は１年の受け入れですが、地域おこし協力隊は３年受け入れで
きます。元気になったこの地区を、最後は地域のみなさんが盛
り上げてほしい。子どもに自信を持てるまちになるまで自分たち
でやろうと思ってください。

今年５月から、地域おこし協力隊が速
川地区に移住し地区で活動していま
す。また、研修や先進地視察など地域
づくり協議会と協働で人材育成に努め
てまいります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地方創生と自治へ
の未来対話推進課
市民協働・ファシリ
テーション・地域お
こし担当
74-8013

会場 1420 26 速川 水道 早借で水道の圧力の弱い家が２軒ある。同じ料金
を払っているのに不平等ではないか。

水圧の弱い２軒の家は、早借地区でも高台にあり、市で管理す
る配水管の水圧を上げると、他の住宅に悪影響が発生するの
ため、配水管の水圧を上げることは困難です。
また、水圧を上げる方法として、配水管から家までの給水管の
布設替えを行うか、宅地内で簡易な受水層を設置して加圧す
る方法の２通りがあります。
いずれにいたしましても、給水管及び給水装置の改造につい
ては、個人負担となりますが、ご理解をお願いします。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

上下水道課
上水道施設担当
74-8209

質問 1421 26 速川 企業
誘致

産業への補助 農林水産業をはじめ産業については、国、県などの補助を活
用し、大規模な施設整備から普及活動などのソフト事業に必要
に応じて補助しています。また、企業につきましても、企業立地
助成金や制度融資に係る補助金などにより助成しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてな
しブランド課
商工立地・交通対
策担当
74-8105

質問 1422 26 速川 公共
交通

氷見線の新高岡駅乗り入れについて、スイッチ
バック方式で西高岡駅まで行って来ても良いので
は

ＪＲ西日本や関係機関と協議いたします。 平成27年１０月からの土日、氷見・城端
線に特別列車「ベル・モンターニュ･エ・
メール」が運行されます。氷見線は土
曜日に２本、新高岡駅から氷見駅まで
を往復運行されます。
城端氷見線の直通化は市の重要要望
事項であり、引き続き国、県、ＪＲ等に働
きかけてまいります。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてな
しブランド課
商工立地・交通対
策担当
74-8105

質問 1423 26 速川 財務 ①番屋街付近につくられた市の駐車場が近所の
方が個々に使用して場所取りをしている次第。無
料で使用しているのは不公平と思います。月極に
して車庫代を請求し、代金を市のものとし利用す
るのが良いと思います。

番屋街付近の駐車場は比美乃江公園利用者用に整備したも
のですので、適正な利用に努めてまいります。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進担
当
30-7055
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

自由 1424 26 速川 学童
保育

学童保育の設置をお願いします。 現在、速川地区では速川児童館で学童保育を開設しています
ので、こちらをご利用ください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

子育て支援課
子育て応援担当
74-8117

自由 1425 26 速川 健康 働く気のない子がいるので指導していただく方が
ほしい。厚生センターにも今後相談にいきます。

「人と関わるのが苦手」「働けないことで落ち込む、眠れない」
「心の病気が疑われる」といった心の健康の問題で働けない場
合は、ご相談ください。健康課では年６回こころの健康相談会
を開催し、ご本人やご家族の心の悩みの相談をお受けしていま
す。お話を詳しくお聞きしたうえで、県内の就労支援等の専門
機関についての情報提供を行い、専門機関につなぐことも可能
です。相談日以外でも相談に応じますので、お気軽に相談くだ
さい。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

健康課
成人保健担当
74-8414

自由 1426 26 速川 病院 ②耳鼻科がない 金沢医科大学氷見市民病院には、耳鼻いんこう科が開設され
ており、常勤医師２人が配置されております。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

病院事業管理室
74-8125

自由 1427 26 速川 カラス
対策

カラスなど鳥類のふん害を対策してほしい 北陸電力ほか関係機関と協働して、カラスの集合対策を検討
するとともに、地域の皆様と共に生ゴミ対策や清掃美化活動を
実施していきます。

平成26年８月と平成27年８月にカラス
の生息調査を行ったほか、平成27年度
は路面清掃を３回実施しています。ま
た折りたたみ式のゴミ箱や高圧洗浄機
を導入しました。10月19,20日にはカラ
スが嫌う忌避音実証実験を行うなど対
策に努めています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
30-7088

環境・交通防犯課
環境保全・ごみ処
理施設担当
74-8065

質問 1428 26 速川 下水
道

浄化槽の助成金、モデル地区との違い 浄化槽の計画的な整備を推進するため、浄化槽整備推進モデ
ル地区を指定しています。地区において、協議会を設置してい
ただき、達成状況に応じて加算金を地区に交付しています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

上下水道課
下水道経営企画
担当
74-8207
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

質問 1429 26 速川 イノシ
シ

対策補助金について予算を増やすことも必要で
あるが、内側ばかりでなく、外堀用にすればどう
か？（金網）
増額分は市の境に使用することは可能か

今年度ワイヤーメッシュなどの常設柵を集落ぐるみで設置する
場合において補助金を拡充したところであります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
３０－７０８８

自由 1430 26 速川 図書
館

①図書館へ行く機会が多いが駐車場が狭く駐車
出来なくて困る時がある。

教育文化センターの駐車場であるため、駐車場所がなくなるこ
とがあり、ご迷惑をおかけしています。現在、市民会館の駐車
場が利用可能ですので、そちらもご利用ください。また、当ｾﾝ
ﾀｰの用の無い方が駐車されないよう張り紙等して、駐車をご遠
慮いただくよう周知いたします。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

図書館
74-8226

会場 1144 25 速川 道路 主要地方道高岡氷見線の未整備区間について
は、田江から触坂までの区間を促進していただき
たい。期成同盟会で県に陳情しておりますが、市
にも支援していただきたい。県道氷見志雄線につ
いても支援をお願いしたい。
林道整備の助成をお願いしたい。

高岡氷見線、氷見志雄線は、県に対して、７月２３日に市長・議
長が知事、土木事務所に対して要望しております。
今年度より田江から触坂方向へ用地買収を開始し順次事業を
進めると聞いております。
道路整備については、道路整備支援事業、原材料支給事業、
水路整備地域支援事業がありますので、これらをうまく組み合
わせて活用してください。
森林組合の森林整備地域活動支援事業で､田江・小窪の５９ｈa
の経営計画を作っており、来年以降、作業道として、田江1400
ｍ、小窪2000ｍが整備されることとなっております。造林事業に
ついては、田江5ｈa、小窪10ｈaで間伐等整備されます。

今後も引続いて、県に対して要望を続
けてまいります。林道整備については、
地域の要望を踏まえて検討してまいり
ます。簡易な補修については、原材料
支給事業による地区での対応をお願
いいたします。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
事業調整・用地担
当
74-8091
農林業基盤整備
担当
30-7011

平成25年度のふれあいトークで出された質問や要望の対応のうち継続して対応しているもの
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